



## 音の架け橋♪

A.M

広報課 音楽隊

令和2年採用 巡査

長崎県活水高校 卒業

演奏活動を通じた警察広報

### 警察官になったきっかけを教えてください！

中学生から吹奏楽を始めて、高校生の時に警察音楽隊の定期演奏会を観に行ったことで、漠然とはありますが警察の仕事に興味を持ちました。

それまで警察の仕事についてドラマなどで見聞きするくらいの知識しかありませんでしたが、実際に調べてみると音楽隊の活動内容のほかにも多くの業務があることを知り、警察官になりたいと思い、受験を決めました。

### 警察官のやりがいを教えてください！

警察官のやりがいは、人の役に立つことだと思います。

警察の仕事は幅広く、落とし物を預かり持ち主に返す仕事、事件や事故の解決に携わる仕事もあれば、白バイやパトカーに乗って犯人を捕まえる仕事もあるなど様々ですが、どの仕事にも役割があり、県民の安全・安心につながります。

また、仕事をやり遂げて、県民の方々にお礼や感謝の言葉をいただいた時は、警察官になって良かったなと思います。

### 「仕事における印象に残ったエピソード」について教えてください

音楽隊は、「県民と警察を結ぶ音の架け橋」として音楽を通じた広報啓発活動を行い、警察の業務に対する理解と協力、犯罪を未然に防止する活動を行っています。

小学校での防犯教室に派遣演奏に行った際に、音楽隊の演奏する曲に合わせて、生徒が飛び入りでダンスを披露する出来事がありました。

会場は大いに盛り上がり、演奏後には、生徒たちから「とても楽しかった」、「思い出になった」等の喜びの声をいただきました。

このように派遣演奏が児童たちの思い出になることで、防犯教室での学びもより深く浸透していくと思います。

改めて音楽隊は、「県民と警察を結ぶ音の架け橋」なんだなと強く実感しました。

### 現在の職場環境について教えてください！

警察署等の勤務は、警察官と警察行政職員がそれぞれの立場や役割に合わせて仕事をすることが多いのですが、音楽隊では、警察官と警察行政職員が演奏者となって、派遣演奏等の同じ業務を行います。

そして派遣演奏以外でも、音楽隊の運営に関する事務や個人訓練・合奏訓練等も並行して行っているほか、警察本部で広報関係の宿直勤務をすることもあります。

分からないことがあれば、上司や先輩、ときには後輩の力を借りながら、日々の業務に励んでいます。

### 休日の過ごし方を教えてください！

音楽隊は、土日に派遣演奏等の業務を行うことが多いのですが、休暇は別の日にきちんと取得できますので、プライベートの時間は確保できます。

休日は、友人とランチやドライブに出かけたり、趣味を楽しんだり、演奏会に行って勉強したりするなど、自己のスキルアップにも努めています。

警察の仕事は不規則で休みがないイメージを持っている人も多いと思いますが、このようにどの部署でも休暇は取れるため、それぞれ充実した生活を送っています。

### 後輩たちへのメッセージをお願いします！

警察官の仕事は多種多様であるため、みなさんが持っている能力や知識をいかすことができる場面がたくさんあります。

学生時代吹奏楽部に所属していた私のように、今までの経験が現在の業務に直結することもあります。

私たちと共に福岡県の治安を守っていきましょう。